

## Dramatischer Unfall auf der A6: drei Fahrzeuge ineinander verkeilt!



Ein spektakulärer Autounfall schockte am Mittwochmorgen die Verkehrsteilnehmer auf der BAB 6! Gegen 10:30 Uhr krachten gleich drei Fahrzeuge zwischen den Ausfahrten Sinsheim und Wiesloch in Fahrtrichtung Mannheim ineinander. Ein 54-jähriger Sattelzugfahrer wollte gerade überholen, als ein 53-jähriger VW-Lenker den Fahrstreifen wechselte. Das Chaos nahm seinen Lauf, als die beiden Autos in der Mitte der Fahrbahn aufeinanderprallten – der VW wurde mit voller Wucht auf einen Mitsubishi katapultiert, hinter dem das Steuer eine 71-jährige Frau hielt!

Die Folgen waren verheerend: Die Fahrzeuge waren nach dem Crash totalschaden und mussten von einem Abschleppdienst geborgen werden. 22 mutige Einsatzkräfte der Feuerwehr Sinsheim waren vor Ort und sorgten dafür, dass die Unfallstelle schnell räumt wurde. Während der Bergungsarbeiten blieben der

mittlere und der rechte Fahrstreifen gesperrt. Der finanzielle Schaden beläuft sich auf etwa 35.000 Euro. Doch das Beste: Bei diesem spektakulären Unfall blieb glücklicherweise niemand verletzt!

## **Statistische Auswertung**

Ort: Cottbus, Deutschland

Vorfall: Sonstiges

Beste Referenz: [suedwest24.de](https://www.suedwest24.de)

Weitere Infos: [giessener-allgemeine.de](https://www.giessener-allgemeine.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**